

# PEMDES

## Cegah Pelanggaran Lalu Lintas Siswa Polsek Mataram Optimalkan Peran Sinergi Polisi dan Sekolah

Syafruddin Adi - [MATARAM.PEMDES.WEB.ID](http://MATARAM.PEMDES.WEB.ID)

Oct 24, 2024 - 10:50



Mataram NTB - Guna mencegah pelanggaran lalu lintas serta ciptakan keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran (Kamseltibcar) lintas yang merupakan tanggung jawab bersama masyarakat, Polsek Mataram Polresta

Mataram Polda NTB memberikan penyuluhan kepada siswa-siswi di SMKN 5 Mataram Jalan Merdeka, Lingkungan Pagesangan Baru, Kelurahan Pagesangan, Kecamatan Mataram, Kota Mataram. Kamis, (24/10/2024)

Penyuluhan tersebut dipimpin oleh PS. Panit Lantas Ipda Komang Putra Adnyana, SH didampingi, Panit Lantas II Aiptu Ida Wayan Putra Sugata, SH, S.Pil, PS. Kasi Humas Aiptu I Putu Eka Winastra SH, Bhabinkamtibmas Pagesangan Aiptu I Gede Gunarta beserta 4 personel Unit Lantas Polsek Mataram.

Kunjungan yang disambut oleh Kepala Sekolah H. Istiqal SPd, MM, Wakasek Kesiswaan Hartika Dominianto, SPd, Guru BK Drs. H. Pujiyono, Kepala Tata Usaha Muzakir, para Guru dan siswa-siswi sekitar 300 orang.

Kapolsek Mataram melalui Panit Lantas Ipda Komang Putra Adnyana mengatakan bahwa penyuluhan untuk mengimbangi kegiatan Ops Zebra Rinjani 2024 dikarenakan masih banyaknya pelanggaran lalu lintas oleh para pelajar dan anak-anak muda.

Melalui penyuluhan ini pencegahan pelanggaran dan fatalitas kecelakaan lalu lintas bisa diminimalisir sejak dini, ucapnya

Sementara Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH mengatakan bahwa dalam hal ini, sinergi antara kepolisian dan sekolah dapat memainkan peran penting dalam mencegah pelanggaran lalu lintas yang dilakukan oleh para pelajar khususnya di wilayah hukum Polsek Mataram.

Dengan kerjasama yang erat antara kedua pihak, peran guru dapat diwujudkan situasi yang lebih aman dan disiplin dalam berlalu lintas, serta menumbuhkan kesadaran, perilaku yang baik pada siswa dalam berkendara, ucapnya

" Selain itu juga pesan-pesan kamtibmas, cooling system Pilkada 2024 dan mencegah terjadinya kejahatan 3C, narkoba, bullying serta bijak dalam menggunakan media sosial kegiatan ini adalah beberapa langkah yang dapat diambil untuk mencapai tujuan tersebut ", pungkasnya. (Adb)